



Es una iniciativa del cesfam Lirquén

## Realizan atención dental a domicilio a pacientes con dependencia

Se trata de 90 usuarios, junto con sus cuidadores, los que accedieron a la prestación, que permite mejorarles la calidad de vida facilitándoles el acceso.

Fueron 90 los usuarios, y sus respectivos cuidadores, que a raíz de formar parte del programa Dependencia Severa del cesfam de Lirquén accedieron a atenciones dentales en sus domicilios, lo que les permite mejorar su salud bucal.

Esta es una iniciativa que nace a través de un proyecto de buenas prácticas que el recinto de salud viene desarrollando desde el 2023 y que en su última versión culminó en diciembre.

El proyecto ha sido financiado con aportes del Servicio de Salud Talcahuano, a través de

sus programas de Reforzamiento de la Atención Primaria de Salud. Esto, ha permitido la contratación de un odontólogo y de una asistente dental, sumando 22 horas semanales para poder realizar las atenciones en los respectivos domicilios de los usuarios.

La directora de la cesfam de Lirquén, María José Durán, puntualizó que "con esta estrategia podemos acercar de manera efectiva las atenciones dentales a una población bajo control que no tiene la posibilidad de llegar a nuestro Cesfam, donde nos



Al programa acceden los pacientes dependientes y sus cuidadores.

preocupamos tanto del usuario como de su cuidador, favoreciendo la oportunidad de acceso a una atención dental integral".

El odontólogo a cargo es Oscar Hidalgo, quien respecto a los objetivos del programa, señaló que "las atenciones en general van enfocadas hacia la comodidad de los pacientes, entonces lo que se puede realizar son limpiezas, obturaciones y algunas reparaciones de prótesis y limpieza de los dientes, o sea, detartraje supragingival".

Por su parte, Sandra Muñoz, cuidadora y beneficiaria de esta estrategia, expresó que "para mí esta iniciativa es excelente. Nunca había tenido la oportunidad de esto, porque me cuesta mucho salir y que vengán acá a la casa es espectacular, porque uno

### Recursos

Para poder desarrollar este programa se contrató a un odontólogo y a una asistente dental por 22 horas semanales y así entregar la prestación domiciliaria.

como mamá se posterga por los hijos, pero esto ha sido bastante bueno para mí".

Al terminar el año 2024, el equipo realizó alrededor de 140 visitas domiciliarias, siendo muy bien valorado por los usuarios, ya que esta estrategia vino a subsanar uno de los principales problemas que tiene que ver con la compleja situación de trasladarse al centro de salud.